
 

 

 

 

 

地区活性化にご協力を！ 
           鳥丸地区コミ事務局長 中馬 政敏 

 梅雨の季節がやってきました。新聞テレビ等では、６月異国の地で開催されるワール

ドカップ（サッカー）の話題で盛り上がっています。日本代表の選手の活躍に期待して

応援しましょう！ 広い国土のブラジルでは天気や気候の変動も激しいのでは？コン

ディション作りが大変だと思います。・・が、日本では梅雨真っ只中、自宅周辺や通勤

通学路の危険箇所調査、点検はお済でしょうか？災害は忘れた頃にやってくるといわれ

ています。今一度確認してください。 

 今、地区コミでは、皆が楽しく集う場所（食事処や物産館）を計画しています。皆さ

んのご支援や知恵また、そこで働いていただける方も同時に募集していますので、お気

軽に事務局までご連絡ください。鳥丸地区みんなの知恵と輪で盛り上げていきましょ

う！ 
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地区内災害危険箇所調査 ５月１８日（日）を実施しました！ 

                      梅雨を前に各自治会より要望のあった、最

重点箇所を調査しました。地区コミで取り 

まとめ早期に改善していただけるよう市 

に要望致します。皆さんも危険を感じた 

ら、早めの避難をお願いします。また緊急 

持ち出し用品も事前にチェツクして、特に 

常備薬等お忘れなく！要援護者にも早め 

の声賭けをお願いします 

 

ペタンク大会（５月１７日 

優勝「鳥丸西 B チーム」 

２位「鳥丸中 B チーム」 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     コミュニティビジネス事業に向けて！お願い 

鳥丸地区では、お客を接待する飲食店が無くなったことから、活気が

無いので何とかできないものかとの声が出ていました。その矢先、市が

財政難を理由に、地区コミの活性化と収益事業のために新規に「コミュ

ニティビジネス事業」の提案があり、地区運営審議会で協議し、皆が楽

しく集う場所（食事処や物産館）を設けることの確認をし、先日市に申

請をしたところです。６月末に市の聞き取り審査があり、確定すれば補

助金を受けられます。現在、２回対策会議を開催する中で、飲食に携わ

ってくれる地区住民を募集することにしました。「うどん」・「そば」・「カ

レーライス」などの調理や「見守り弁当」を配布することを考えている

ところです。やってみたいと言う方がおられたら是非お知らせください。

今後とも皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いします。 

     ６月の行事予定               ７月の行事予定 

１４日（土）地区グラウンドゴルフ大会 １９：００  １日（火）執行委員会（夏祭り実行委員会）１９：３０～ 

１８日（水）木目込み講座１３：３０～ コミセン  ６日（日）ミニバレー・スローピッチソフト大会８：３０鳥丸小 

２４日（火）絵手紙講座  ９：３０～ コミセン   ８日（火）健康体操（らくらく）１３：３０～コミセン 

    健康体操（らくらく）１３：３０～コミセン １１日（金）秋野菜作り講習１０：３０～コミセン                  

２５日（水）コミュニティビジネス事業公開発表   １５日（火）わっはっは体操 ９：３０～コミセン  

            本庁１４：４０～     １７日（木）馬頭観音祭  １０：００～軍神社～紫尾神社                                        

                         １９日（土）防災教室    ９：３０～コミセン 

                       ２２日（火）健康体操（らくらく）１３：３０～コミセン 

                         ２７日（日）ラジオ体操会・クリーン作戦 後日案内配布 

☆見事な花ショウブ！今年も咲きました。紫陽花とのコントラストも見事です 

（宍野下：木場 叶さん）     （宍野上：中ノ上 保さん） 



   ６月３日（火）地域防災連絡調整会議・執行委員会ではこんな事を検討！ 

※防災・災害に備えて 

   ・平成２５年度防災関係事業報告・・訓練、災害対応、災害用備蓄品備蓄状況等 

   ・平成２６年度防災関係事業等の計画について 

   ・薩摩川内市防災関係連絡系統について 

   ・避難所について・風水害等（鳥丸コミュニティセンター）地震時（鳥丸小学校） 

            臨時ヘリコプター発着予定地（東郷総合グラウンド） 

   ・津波から身を守るために 

     多くの津波は地震の発生によって発生します。海岸や河川の近くにいる時に     

     は少しでも早く、その場を離れて高台などの安全な場所に避難しましょう。 

      また、津波に備えるために「津波を知る」「津波から逃げる」「津波に備え 

る」ことが大切です。 

   ・避難行動要支援者（高齢者・障害者・乳幼児その他の特に配慮を要するもの）

生命または身体を災害から保護するために避難行動を支援する。 

 

  ：防災についてお聞きしたい事がありましたらコミセン（４２－０８６１）まで 

     専門機関や下記担当者に連絡してお知らせいたします。  

☆地域防災会議・・薩摩川内市役所鳥丸地区災害対策詰め所長（小川内康人） 

    （敬称略）     詰め所要員 鳥丸上・中（外木場大輔） 

                〃   鳥丸東・西（家吉竜二） 

                〃   宍野上・下（有馬芳孝） 

              防災サポーター 鳥丸西（池之上英男） 
 

   ※執行委員会内容について 

    １、体育部長より 

☆ペタンク大会の反省について 

      ・結果について  鳥丸西 B３－１鳥丸中 B  鳥丸西 B チーム優勝 

      ・コート数を増やしてほしい・肌寒かった・・等 

      ☆巡回スポーツ（鳥丸地区）６月５日開催について 

☆夏季球技大会・・（グラウンドゴルフ６月１４日（土）１８：４０開会式 

雨天時２１日（土）に延期 

・ミニバレー・スローピッチソフトボール（７月６日（日）開催について 

 

    ２、総務部長より 

      ☆防災教室開催について（７月１９日（土）鳥丸コミセン） 

      ☆地区夏祭り（８月１３日）に向けて・・内容検討  

７月１日（火）１９：３０～実行委員会 

 

    ３．経済建設部長より 

      ☆地区危険箇所調査結果報告について（別紙） 

      ☆秋野菜作り講習会  ７月１１日（金）１０：３０～コミセンで開催 

 



    ４．保健福祉部長より 

      ☆保健福祉部会開催について・・７月１日（火）１９：００～コミセン 

      ☆保健福祉部、女性部合同施設入所者訪問実施について・・１０月ごろ 

 

５．コミュニティビジネス事業について（会長より） 

  ☆各自治会に出向きコミュニティビジネス事業の内容説明と事業に向けて

の理解を求める。 

  ☆公開プレゼンテーションに向けて ６月２５日（水）１４：４０～本庁 

  ☆福祉「見守り弁当」アンケート依頼について他 

 

６、まちづくり懇話会の開催について（会長より） 

  ☆鳥丸地区のテーマについて 

  ☆第３期地区振興計画要望地区の課題ならびに課題を検討   

 東郷地区まちづくり懇話会が８月に開催される予定です。 

 

 

 

 

         

           

    

 ６月８日（日）第２回世代間交流ソフトボール大会開催しました。 

鳥丸スポーツ少年団ソフトボール部＝地区コミ軍団・消防西分団鳥丸部との熱い戦い

を鳥丸小学校グラウンドで開催し、お互いの交流を深め有意義な一日になりました。 

昨年より腕を上げたスポ少軍団のピッチャーの球の早さについていけず惜敗・・ 

負けた理由を聞いてると面白い・・・足・腰が痛いが何をしたけ？塁まで走りやっとた

どり着くと同時に息切れはするし、球の速さに空振り！めがねの度数があってないから

球が見えなかった」とか、勝ってたらキット痛みも軽かったかも？とか。思わず笑って

しまいました。ごめんなさい！次回は雪辱を果たすべくランニングから練習して挑戦し

ましょう。参加された皆さんお疲れ様でした。疲れは取れましたか？  

鳥丸スポーツ少年団の今後の活躍にエールを送りましょう。がんばれ！がんばれ！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     
  

６月議会が下記の期間に開催されます。鳥丸地区映像ライブラリー（コミセン事務所設で 

みることができます） ぜひ傍聴してご意見をお聞かせください！ １０：００開会予定 

６月２０日（金）・２３日（月）・２４日（火）総括質疑並びに一般質問 


